
一般社団法人全国古民家再生協会 静岡第一支部 第二支部 

２０１７年６月 定例会議事録 

                        記録日：２０１７年６月５日 

                                記録者： 三ツ井 仁 

団体名 一般社団法人全国古民家再生協会 静岡第一支部 第二支部 第三支部 

開催日時 ２０１７年６月５日（月）   １８:３０〜２０:００ 

開催場所 静岡市産学交流センター 静岡市葵区御幸町３−２１ 

出席者 

富田道明 ダヴィ・ビハン 松原美恵子 鈴木瑞江 鈴木修 

片川範之 藤井真二 鈴木昌志 花田美樹 大場祐太郎 

久保田常右 山下利之 深田貴一 三ツ井仁 

欠席者 久保田哲矢 望月隆睦 

オブザーブ 大石智さん 

議事 １ 開会  

２ 会員報告 

鈴木修さん 研修旅行に参加できてよかったです。 
 
片川範之さん 研修旅行に参加頂きましてありがとうございました。

これからの活動に生かしていきましょう。モノ売りからコト売りへの

転換を目指していかなければいけない状況です。 
 
松原美恵子さん 研修旅行では貴重な体験をすることができました。
 
鈴木瑞江さん 研修旅行では茅葺きの家ではたくさんの学びがありました。 
 
久保田常右さん 常葉大学と繋がって研究を進めていきます。 
 
鈴木 昌志さん 浜名湖と春野のつながりを考えています。いろいろな団体と

繋がっていきたいと思います。 
 
山下利之さん 研修旅行に参加しました。京都のイメージが変わりました。 
松崎町町長の表敬訪問に行ってきました。 
移住定住の事業に行ってきました。古民家再生協会に興味を持たれた方が多く

てびっくりしました。 
 
大場祐太郎さん 研修旅行に参加しました。茅葺きの新築は貴重な体験でし

た。屋根の構造は勉強になりました。 
 
花田美樹さん 研修旅行に参加しました。新しいことを学び楽しかったです。

移住定住の事業では、協会のことを聞かれることが多かったです。 
 
藤井真二さん 百花壇という雑誌に掲載しました。 
 
ダヴィさん インバウンドの仕事が忙しくなっています。YouTube の番組が

あります。登録者８００人です。SNS を通じて情報を発信していきます。 
 
深田貴一さん 研修旅行ではご迷惑をおかけしました。来年は団長となります

ので、また皆さんと計画したいと思います。自身の描く事業を取り組んでいた

ので、改めて進めていきたいと思います。 
 

３ 静岡県関連事業報告 

４ 例会学習プログラム 

  巻 壱の二十三 持続可能な社会 〜 巻の二十五 

      ダヴィさん 片川さん 大場さん 久保田さん 



 

５、研修旅行報告 

６、例会・地区大会について 

       中部地区大会  ６月１８日（日） 

       ７月 定例会  ７月 ３日（月） 

       ６月 定例会  ８月 ７日（月） 

 

７、一般社団法人全国古民家再生協会からのお知らせ 

 

８、支部長挨拶       第一支部支部長  富田道明 

本日も定例会に参加頂きましてありがとうございました。

事務所を島田に移しました。新しい拠点で、古民家を発信

していきます。ぜひ皆さんもお立ち寄りください。 

古民家を通じて様々な特権がついてきました。そこを地域

でしっかりと活用してもらいたいです。 

この先、観光インバウンド・職人育成など、多くの施策が

静岡で開催されます。みなさんの協力をお願いします。 

未来の子ども達の為に取り組んでいきましょう。 

     

９、その他 

１０、閉会   

決定事項  

次月開催日時 ２０１７年７月３日（月）  

次月開催場所 静岡市産学交流センター 静岡市葵区御幸町 3−21 

次月議事内容  

 


